

25. Oktober 2022

## **Presseinformation**

### **Ausgezeichnete Bibliothek**

Der Preis für die landesweit beste wissenschaftliche Bibliothek des Jahres 2022 geht an die Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen (HfWU). Die mit 10.000 Euro dotierte Auszeichnung für die besonders gelungene Realisierung beispielgebender Konzepte, Angebote und Services im Bibliothekswesen wurde am 19. Oktober 2022 in Stuttgart verliehen. Ausgelobt wird der Preis vom Baden-Württembergischen Bibliotheksverband (dbv) gemeinsam mit den Sparkassen im Land.

Die Bibliothek der HfWU, die auf drei Standorte in Geislingen und Nürtingen aufgeteilt ist, überzeugte unter anderem durch ihren gelungenen Bestandsaufbau. Digitale Medien spielen hier eine zentrale Rolle – in Zeiten der Pandemie, in denen mehr Studierende denn je von zu Hause aus arbeiten, ein handfestes Plus. Mindestens ebenso wichtig wie die Medien sind die Services des Bibliotheksteams um Leiterin Annika Neumann. Das Angebot – zum Beispiel Unterstützung im Open-Access-Publizieren – orientiert sich konsequent am Bedarf der Studierenden und Forschenden.

Seite 2

Presseinformation 25. Oktober 2022

„Ich habe mich riesig gefreut, dass ‚unsere‘ HfWU diesen Preis erhält“, erklärte Dr. Hariolf Teufel, der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Göppingen. „Ganz besonders stolz macht mich, dass der Preis bereits zum zweiten Mal in unseren Kreis und hier ganz konkret nach Geislingen geht. Das zeigt wie kreativ und ideenreich hier gearbeitet wird.“ Sein Kollege Burkhard Wittmacher, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen und als Landesobmann an diesem Abend Vertreter von Präsident Peter Schneider (SVBW) betonte: „Wir stehen seit Jahren in gutem und engem Kontakt zur HfWU. Da freut es uns natürlich, dass die Hochschulbibliothek nun ausgezeichnet wurde.“

Der Bibliothekspreis wird seit 2019 im jährlichen Wechsel an eine öffentliche und eine wissenschaftliche Bibliothek verliehen. Bereits im ersten Jahr wurde die Stadtbibliothek Geislingen mit dem Hauptpreis für die beste öffentliche Bibliothek ausgezeichnet. Begleitend zum Hauptpreis wird regelmäßig auch ein Förderpreis vergeben. Er ging in diesem Jahr an das Gemeinschaftsprojekt „Campus Hub“ der Universitätsbibliothek Stuttgart, der Bibliothek der Hochschule für Technik und der Bibliothek der Dualen Hochschule Baden-Württemberg in Stuttgart.

Weitere Informationen unter:

[https://www.gerwinmedia.de/filme/svbw\\_goeppingen/](https://www.gerwinmedia.de/filme/svbw_goeppingen/)

Foto:

Preisverleihung „Bibliothek des Jahres“, Baden-Württemberg 2022

Bildrechte: SVBW/Wolfgang List